
患者さまの声とその後

患者さまの声 その後

会計がない人には待たせ過ぎです。
（H30.2）

現状、金額が発生しない方でも、診
療内容を確認させていただいている
為、会計でお待ちいただく必要がご
ざいます。ご理解の程宜しくお願い
致します。

正面玄関に駐車場から渡れる横断歩
道を設置してください。大変危険で
す。（H30.1）

警察署に依頼した結果、現地調査が行
われました。現状の横断歩道から150
ｍも離れていない箇所に設置すること
は難しいとの回答でした。

駐車場でタバコを吸ってる人や正面
玄関の外の側溝にかがんでタバコを
吸って側溝のふたのあいだに吸い殻
を捨ててる人がたくさんいます。
駐車場エリアはタバコを吸っていい
のですか？（H30.1）

当院では、駐車場を含めた敷地内は
全面禁煙とさせていただいておりま
す。禁煙エリアでの喫煙を発見した
際は、病院スタッフよりお声をかけ
させて頂き、ご理解とご協力を促し
てまいります。

会計の番号案内（電光）が低い為、
前に人が立つと見えにくいです。あ
と５０cmくらい高いと助かります。
（H30.2）

ご不便をおかけしております。より一
層スムーズなご案内が実現できるよう
検討させていただきます。

「がん患者同士」が心おきなく話し
合えるサロン的な場所がほしいです。
（H30.4）

乳がん患者さまの会「Anzu Ring」を
発足しました。初回は7/5に開催する
予定です。
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退院時に１度病棟に来てから、また
１Ｆで会計するのは煩わしい。
（H30.1）

貴重なご意見有難うございます。当
院のシステム上、現状はそのような
流れになっております。ご迷惑をお
かけ致しますが、何卒ご理解の程宜
しくお願い申し上げます。

ご意見に対する回答の一部は①本掲示板②外来待合室
モニター③ホームページのお知らせで公開中です。

駐車場の電気灯のところに番号をつ
けてほしい。帰る時になると入れた
場所がわからなくなり。必ず分かる
ようにしてほしい。（H29.12）

駐車場の街灯に、アルファベットと
数字を組み合わせた、看板を新設い
たしました。どうぞ目印にご活用下
さい。


